

# UNIVERSIDAD DEL SURESTE

---

CARRERA:

NUTRICIÓN

MATERIA:

ECONOMIA EN SALUD

TAREA:

CUADRO SIGNOTICO

CATEDRÁTICO:

ARREOLA JIMENEZ EDUARDO ENRIQUE

ALUMNO:

MONZÓN LÓPEZ LITZY BELÉN

GRADO Y GRUPO:

7TO CUATRIMESTRE "A"

LUGAR Y FECHA:

TAPACHULA CHIAPAS A 10 DE NOVIEMBRE DEL 2021

Globalización, Salud y Desarrollo Humano

Globalización

Es un proceso histórico de integración mundial en los ámbitos político, económico, social, cultural y tecnológico

La globalización fue el resultado de la consolidación del capitalismo, de los principales avances tecnológicos y de la necesidad de expansión del flujo comercial mundial

SALUD

Según la Organización Mundial de la Salud, es un estado de completo bienestar físico, mental y social, y no solamente la ausencia de afecciones o enfermedades.

Salud física. Corresponde a la capacidad de una persona de mantener el intercambio y resolver las propuestas que se plantea

Salud mental. El rendimiento óptimo dentro de las capacidades que posee, relacionadas con el ámbito que la rodea

Salud social. en la medida que el hombre pueda convivir con un equilibrio psicodinámico, con satisfacción de sus necesidades y también con sus aspiraciones, goza de salud social.

Globalización aplicada a la salud

La salud es el resultado de un proceso en parte determinado por la decisión humana, pero muy asociado al nivel de renta de un país así como a la información, la accesibilidad de servicios sanitarios y la herencia genética

Los recientes debates en el seno de la Organización Mundial del Comercio (OMC) han puesto de manifiesto los conflictos en el ámbito de la «industria de la salud» derivados de los efectos de una mayor liberalización, desregulación e interdependencia económica.

Índices de desarrollo humano

Los índices para medir el desarrollo humano global, han cursado por diferentes etapas, que han ido cambiando con el paso de los años

- 1979 - Morris: Índice de calidad de vida física. Combina los indicadores de mortalidad infantil, esperanza de vida al año y el analfabetismo.
- 1990 - PNUD: Índice de desarrollo humano (IDH). Contempla: dimensiones de longevidad, conocimiento, ingreso.
- 1992 - Boltvinik: Índice de Progreso Social. Pretende superar la dicotomía entre lo económico y lo social, a la que vez orientar el proceso de desarrollo hacia el bienestar colectivo.
- 1994 - Castellanos: Se refiere a la accesibilidad acumulada en cuanto a servicios básicos de salud, recursos económicos, nutrientes, saneamiento básico y sistema educativo.
- 1996 - PNUD: Índice de Pobreza de Capacidad (IPC). Pretendía reflejar el porcentaje de población que carecía de capacidad humana básica o mínima esencial.

## BIBLIOGRAFIA

- Valenzuela Rodríguez et al. . (2013). Economía de la Salud. Texto Básico. Cuba: Oriente.
- Gimeno Juan A. (2006). Economía de la salud fundamentos. Ediciones Díaz de Santos.
  - Ochoa Héctor (1999). Economía de la salud. Editorial Pax México.